



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 23. Oktober 2019  
– Auszug aus Drucksache 18/4443 –**

**Frage Nummer 44  
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung**

Abgeordneter <b>Christoph Skutella</b> (FDP)	Wie soll der von Ministerpräsident Dr. Markus Söder am 20.10.2019 in der „Süddeutschen Zeitung“ angekündigte „neue Jahrhundertvertrag mit der Landwirtschaft“ konkret ausgestaltet werden, wie hoch sind die finanziellen Mittel, die dafür benötigt werden und wann soll dieser „neue Jahrhundertvertrag“ geschlossen werden?
--------------------------------------------------------	--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

**Antwort des Staatsministeriums für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten**

Die Staatsregierung führt derzeit einen intensiven und breiten Dialog mit allen relevanten landwirtschaftlichen und gesellschaftlichen Gruppierungen. Angefangen vom Runden Tisch zur Artenvielfalt bis hin zur derzeit noch arbeitenden Junglandwirte Kommission werden die zukünftigen Herausforderungen der bayerischen Landwirtschaft diskutiert und Maßnahmen zu deren Bewältigung erarbeitet. Da dieser Prozess noch andauert, stehen derzeit noch keine Details zur inhaltlichen Ausgestaltung, zur Finanzierung und zum Zeitablauf fest.